

Subies, con Fernández, vencedor del campeonato de Valencia

Más de 10.000 aficionados presenciaron las pruebas

Las tradicionales carreras de nuestra Feria de Julio han sido este año un exponente magnífico de la gran afición ciclista existente en nuestra región.

Más de 10.000 personas presenciaron, a lo largo del paseo de la Alameda, las incidencias de las carreras, viviendo momentos de intensa emotividad, proporcionados por la gran combatividad desplegada por los corredores.

El Campeonato Regional de Velocidad alineó, después de la eliminatoria, a los valencianos Ferrandis y Subies y los castellonenses San Lorenzo y Lloréns.

Tras la media vuelta de tanteo, «demarró» Ferrandis, intentando colocarse en primera posición a la subida de la fuente de Viveros, pero Subies, en un alarde de facultades, se lanzó a su alcance y le rebasó, disputando a Lloréns el título, que se adjudicó limpiamente.

Los aficionados, en número de 19, salieron a continuación en una carrera a diez vueltas.

Si interesante fué la anterior, los futuros ases batallaron de firme, animados por las continuas «primas» ofrecidas por los espectadores.

Destacaron Ferris, Orient, Valentin y Vicente Pérez.

Cerró la reunión la carrera con entrenadores, que revistió caracteres apoteósicos.

Un pinchazo de Subies —entrenado por Fernández— fué la clave del éxito. El gran corredor de La Cruz perdió una vuelta porque la máquina que le prestaran no funcionaba. Tan pronto recuperó la suya se lanzó a una velocidad desenfrenada, intentando recuperar puestos.

Observamos su marcha y dudamos de que alcanzara su propósito.

Rebasó a San Lorenzo, a Serafin, y tras duro esfuerzo aventajó a Lloréns, Alejos y Amor. En este momento Ferrandis le llevaba mil metros. La persecución adquirió caracteres apoteósicos. El público se contagió del espíritu de victoria. En este alarde no sabemos qué apreciar más, si el genio de Subies o la magnífica carrera de su motorista Fernández. Los dos, formando una sola pieza, y en un esfuerzo sobrehumano, lograron palmo a palmo acortar la distancia y rebasar a Ferrandis (Salvador), en medio de una ovación. Ovación que se registró al llegar vencedores a la meta.

La otra nota destacada la constituyó la magnífica carrera del irregular Amor, entrenado por el gran motorista Alcaraz.

Pepito Esteve, en un prodigio de regularidad, sacó el máximo partido al castellonense Lloréns, mientras Benito, en desgracia, pues tuvo avería, mantuvo con Alejos un buen quinto lugar.

RESULTADOS TECNICOS DE LAS CARRERAS

Finales del Campeonato Regional de Velocidad

- Primero, Bautista Subies.
- Segundo, Manuel Lloréns.
- Tercero, Juan San Lorenzo.
- Cuarto, Ricardo Ferrandis.

Carrera para aficionados y cuartas categorías

Primero, Domingo Ferris, 20 kilómetros, 30 minutos y 48 segundos.

- Segundo, Rafael Orient.
 - Tercero, Valentin Pérez.
 - Cuarto, Vicente Pérez.
 - Quinto, Vicente Menosi.
- Hasta diecisiete clasificados.

Campeonato de Valencia con entrenadores

Primero, Bautista Subies, entrenado por José Fernández, del Parque Móvil, 50 kilómetros, en una hora, 2 minutos y 15 segundos.

Segundo, Ricardo Ferrandis, entrenado por Manuel Salvador, del Moto Club, a 25 segundos.

Tercero, Juan Amor, entrenado por Luis Alcaraz, del Moto Club, a 40.

Cuarto, Manuel Lloréns, entrenado por José Esteve.

Quinto, Alejo Ramón, entrenado por Emilio Benito.

Sexto, Emilio Serafin, entrenado por Agustín Barberá.

Séptimo, Juan San Lorenzo, entrenado por Remigio Taléns.

PUIG